

## Assemblées St-Ignace

### POUR CHERCHER L'ESPÉRANCE

A une époque où tous les sujets sont abordés sous l'angle de ce qui ne va pas et à trouver des coupables, nous pourrions être entraînés dans ce mouvement et déjà, ou encore, nous plaindre de Noël.

Oui, nous plaindre : l'Empereur Auguste, n'aurait-il pas dû donner un plus grand délai pour le recensement ou montrer plus de souplesse dans son organisation ? Joseph, n'aurait-il pas pu anticiper davantage ? Marie, elle, n'aurait jamais dû accepter ce périple ? Dieu, n'aurait-il pas dû voter un budget pour la Sainte Famille ? Après tout, un endroit insalubre pour la naissance de son Fils n'est-il pas la preuve de son désintérêt pour notre condition humaine ! Nous pourrions être tentés d'être de ces habitants de l'ombre (Is 9,1-6) bloqués par leur inquiétude qui n'ont plus accès à l'émerveillement ou la gratitude. Tant mieux, car elle est alors pour nous cette lumière qui vient !

**La naissance de Jésus est salutaire car elle nous invite à chercher l'espérance là où elle n'est qu'une promesse, un potentiel.** À consentir à ce qui nous déroute sans renoncer à y trouver la présence de Dieu. À passer de la plainte de ce qui ne va pas à l'écoute de ce "conseiller merveilleux" pour entrer dans le discernement qui nous conduit à la paix. À traverser nos faiblesses, nos incompréhensions, nos inquiétudes, nos agacements pour entrer dans la contemplation de ce "Dieu-Fort", qui se révèle à nous dans la faiblesse, la délicatesse de cet enfant, de ce fils premier-né. À œuvrer à un vrai respect du droit et de la justice, tout en étant investis dans le monde comme Dieu lui-même s'y engage dans la crèche.

Lui, le "Prince de la Paix" nous invite une nouvelle fois à aiguiser nos sens et à les tourner vers l'intérieur, à "dominer jusqu'au cœur de l'ennemi" (Ps. 109) – mais si l'ennemi a un cœur, c'est qu'il peut aussi aimer ? Or cet enfant nous montre un chemin d'humilité, celui de celles et ceux qui font ce qu'ils peuvent pour la paix dans un monde complexe, mais qui le font avec détermination et opiniâtreté. Le soir de Noël nous entendrons : « Un sauveur nous est né ». Qu'il change notre être en profondeur et qu'il initie en nous le passage de la mort à la vie qui est sans cesse à refaire.

P. Antoine Paumard, sj

**DENIER : Grand Merci à tous ceux qui ont déjà répondu à l'appel du denier.**

**Merci aux autres de ne pas oublier !**

**Sans vous, nous ne pourrions pas faire grand-chose**

## **RENCONTRES DE TAIZE :**

Nous sommes heureux d'accueillir pendant 4 jours un grand nombre de jeunes venus de toute l'Europe pour le pèlerinage de confiance organisé depuis plus de 50 ans.

**Une centaine de jésuites** seront présents à l'occasion de leur assemblée de province du 28 au 31 décembre. Ils participeront aux rencontres de Taizé. Vous pourrez les rencontrer à cette occasion. Merci à tout ceux qui se sont proposés pour les accueillir. **Nous avons encore besoin de gâteaux pour le diner d'accueil des jeunes du 28.** Vous pouvez les déposer après la messe de 11h

## **HORAIRES DU TEMPS DE NOËL**

### **MESSES**

**Mercredi 24 : Noël 19h messe au pas de enfants -**

**21h : veillée suivie de la messe à 21h20**

**Jeudi 25 : 11h - Messe unique**

Vendredi 26 : 12h10

Samedi 27 : 12h10

**Dimanche 28 : Pas de MT (19h)**

Lundi 29 : 12h10 (Taizé)

Mardi 30 : 12h10 (Taizé)

Mercredi 31 : 11h30 (Taizé)

Jeudi 1er : 11h (Taizé)

Vendredi 2 : 12h10

Samedi 3 : 12h10

**Les familles** dont les enfants seront présents à la messe de NOËL de 19h peuvent s'adresser au P. Nicolas pour leur participation : lectures, chants, percussions  
[nicolas.rousselot@jesuites.com](mailto:nicolas.rousselot@jesuites.com)

---

**Buffet partagé le 25 décembre à l'issue de la messe de 11h**

---

### **HORAIRES DE TAIZE**

**Du 29 au 31 décembre 2025**

9h00 : prière de Taizé

12h10 : messe avec la communauté Jésuite

13h30 : prière avec les frères de Taizé

14h00 - 17h00 : silence et confessions

**31 décembre**

23h00 : prière pour la paix à l'église suivie d'une fête des peuples

01 janvier 2026

11h00 : messe

### **CONFESIONS**

Du lundi 22 au vend 27 : 11h à 12h et 15h30 à 18h

Lundi 29 et mardi 30 : 14h à 17h (Taizé)

Mercredi 31 et jeudi 1er : pas de confession

Vendredi 2 et samedi 3 janvier : 15h30 à 17h

**ATTENTION :** En raison du grand nombre de nos activités le week-end, à partir de janvier 2026 , **la messe du samedi 8h30 est définitivement supprimée.** Merci de votre compréhension.

**La crèche** est installée dans notre église. **Vous pouvez venir y prier déposer vos dons** (boîtes de chocolats, gâteaux non périssables...) ou une offrande dans le tronc. Ils seront distribués aux personnes de la rue du quartier par les jeunes de la maison Magis (équipe des maraudes).

**L'opération Hiver Solidaire démarre le 1er janvier au soir et nous accueillons 4 personnes.** Si vous souhaitez faire partie de l'équipe, rendez-vous sur le site de St Ignace ou contacter les responsables : [hiversolidairestignaceparis@gmail.com](mailto:hiversolidairestignaceparis@gmail.com).

**1ere rencontre du groupe *Teilhard* : le samedi 10 janvier à 10h30 aux Facultés Loyola.**

**Une nouvelle promotion de l'Ecole des Accompagnateurs spirituels** va être appelée. Démarrage Renseignements et inscriptions auprès du P. Nicolas. Lancement samedi 17 janvier à 14h salle Sommet. : [nicolas.rousselot@jesuites.com](mailto:nicolas.rousselot@jesuites.com)

Du 7 au 14 janvier à St Ignace, **Exposition La terre et Nous.** Des peintures réalisées dans les ateliers du SAPPEL représentent les 7 jours de la création avec un 8<sup>ème</sup> et 9<sup>ème</sup> jour. . Vernissage jeudi 8 janvier à 19h.Journées d'études le 24 janvier aux Facultés. Renseignements sur le site.

Une 2<sup>e</sup> équipe **tandem** pour jeunes couples est en train de se constituer.  
Contacter Fadi et Marie si vous souhaitez la rejoindre - [fghaleb@hotmail.com](mailto:fghaleb@hotmail.com)